



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE
REGION I - EUROPE, THE MIDDLE EAST AND AFRICA



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 3 septembre 2024

La France accueille le 37^e Concours européen d'éducation routière

Treize ans après une première édition, le Concours européen d'éducation routière revient à Paris, les 20 et 21 septembre 2024, à la Halle Georges Carpentier – Paris XIII^e. Organisé par la Fédération française de cyclotourisme sous l'égide de la Fédération internationale de l'automobile (FIA), cet événement réunira 72 enfants âgés de 10 à 12 ans, représentant près d'une vingtaine de délégations européennes pour se mesurer sur leur pratique du vélo en toute sécurité.



Sensibiliser les jeunes européens à la sécurité routière

L'objectif principal est de **promouvoir des comportements responsables sur la route et de favoriser le respect d'autrui**. En parallèle, l'événement vise à **encourager l'adoption du vélo comme mode de transport écologique et bénéfique pour la santé**. En rassemblant **18 délégations européennes**, le Concours européen d'éducation routière offre également une **plateforme d'échange conviviale entre jeunes cyclistes, favorisant ainsi le partage d'expériences**.

La Fédération accueille l'Europe !

Pour cette 37^e édition, 18 pays seront représentés :

Albanie, Autriche, Bosnie-Herzégovine, Bulgarie, Croatie, Hongrie, Lettonie, Lituanie, Monténégro, Pologne, République Tchèque, Serbie, Roumanie, Slovaquie, Slovénie, Suisse et bien sûr la France !

Les équipes, composées de deux filles et deux garçons, ont été sélectionnées dans chaque pays. L'équipe de France, par exemple, a été sélectionnée à la suite de Concours départementaux, régionaux, puis un Concours national qui s'est déroulé en mai dernier dans le Lot.

Programme

Le Concours européen d'éducation routière comprend **huit ateliers notés sur 80 points** chacun pour évaluer les compétences des jeunes cyclistes :

- **2 épreuves de pilotage à vélo** pour améliorer la maîtrise du vélo et les techniques de conduite sécuritaire.
- **1 épreuve théorique sur le Code de la route** avec 20 questions évaluant la compréhension des règles de circulation.
- **1 atelier de décoration de casques** pour promouvoir le port du casque de manière ludique et personnalisée.
- **2 ateliers de jeux interactifs** pour intégrer les principes de sécurité routière de manière divertissante.
- **Le labyrinthe à vélo** pour tester l'adresse et les compétences de prise de décision.
- **L'atelier de la Fédération** avec des jeux de table éducatifs sur l'éducation routière.



Une génération de jeunes cyclistes responsables

La Fédération française de cyclotourisme s'engage à former une génération consciente et responsable de jeunes cyclistes. À travers **ses 400 Écoles françaises de vélo et la formation d'éducateurs** capables d'encadrer les actions du programme *Savoir rouler à vélo* dans le cadre scolaire, elle vise à inculquer les valeurs et le plaisir du vélo dès le plus jeune âge, notamment avec le partage de l'espace public et le respect de l'environnement.

Un rendez-vous à ne pas manquer !

Amis journalistes, nous vous invitons à couvrir cet événement européen pour la promotion de la sécurité routière et du vélo auprès des jeunes.

Confirmez votre présence auprès de

Anissa Sidi-Moussa

06 74 01 15 30 - asm@ffvelo.fr

woom®

AGENCE
NATIONALE
DU SPORT

MINISTÈRE
DES SPORTS
ET DES JEUX OLYMPIQUES
ET PARALYMPIQUES
*Liberté
Égalité
Fraternité*

QUI SOMMES-NOUS ?



La Fédération française de cyclotourisme est la première fédération de randonnée à vélo sur le territoire. Elle a pour objectif de développer le tourisme à vélo en France et la pratique du vélo en tant que sport pour tous. Elle organise 3 500 randonnées dans toute la France attirant chaque année plus de 2 millions de participants.

- Création en 1923.
- 95 comités départementaux.
- 13 comités régionaux.
- 400 écoles françaises de vélo.
- 3 000 clubs.
- 120 000 licenciés.
- 10 000 dirigeants bénévoles.
- 3 500 randonnées par an.
- 3 000 éducateurs fédéraux.